

LAPORAN ACARA
Fylde Goes Global – Lancaster

Nama acara	Fylde Goes Global
Tanggal dan waktu acara	24 Februari 2012
Tempat dan alamat acara	Fylde College Lancaster University
Penanggung-jawab	PPI Lancaster (Haikal Bekt Anggoro) haikalbektianggoro@yahoo.co.id +447761328957
Nama dan jumlah panitia	Haikal Bekt Anggoro, Noor Malihah, Vina Adriany, Eny Sulistya, Mira Ariyani, Indry Oktaviani (6 orang) ++ beberapa non students serta WNA
Jumlah penonton atau yang hadir	± 60 orang
Aktivitas yang dilakukan	Menari Poco-poco, Stall kudapan tradisional: klepon, lumpia, otak-otak. Tari Saman asal Gayo – Aceh, lomba makan kerupuk.
Peralatan yang dipinjam dari KBRI	Tidak Ada
Peralatan sendiri yang digunakan	Alat masak dan alat makan
Testimonial peserta	<ol style="list-style-type: none"> Berhasil menarik penonton untuk nari poco-poco, walaupun tidak sebanyak yg dikira. Makanan sold out karena sangat enak. Acara yang cukup strategis untuk mempromosikan tarian-tarian serta makanan, namun persiapan panitia penyelenggara (Fylde Goes Global) kurang. Lokasi acara sempit dan tidak sesuai untuk melakukan tarian masal seperti poco-poco. Promosi acara hanya dilakukan oleh panitia penyelenggara, dan salah satu anggota PPI Lancaster. Louise Downing, salah satu peserta membatik sudah mengenal batik sejak SMA dan terkejut dengan beragam corak batik yang di-<i>display</i>.
Komentar dan saran perbaikan untuk kegiatan sejenis selanjutnya	<ol style="list-style-type: none"> Koordinasi dengan pihak penyelenggara harus ditingkatkan, masak sedikit dipercepat (walaupun nyatanya kita telat, ternyata panitia Fylde sendiri lebih telat/belum siap) Persiapan panitia harus ditingkatkan, khususnya untuk menyesuaikan lokasi dan jenis kegiatan yang dilakukan. Melakukan promosi dengan lebih baik pada kawan-kawan sesama mahasiswa sebelum acara dimulai, dan tidak semata-mata mengandalkan promosi dari panitia penyelenggara.
Website info atau liputan acara	http://travel.kompas.com/read/2012/03/09/15481725/PPI.di.Ingggris.Promosikan.Pariwisata.Indonesia

Foto-foto Acara:

